

Pressverlautbarung**Ein Stand von Hizb-ut-Tahrir****Vor dem Hintergrund des Gesetzes zur Beseitigung von Gewalt  
gegen Frauen**

(Übersetzt)

Am Freitag, dem 06.12.2019 organisierte die Frauenabteilung von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Tunesien einen Stand in der at-Taura-Straße, unmittelbar neben dem Ministerium für Frauen, gegenüber der französischen Botschaft. Der Stand wurde unter folgendem Leitsatz organisiert:

**Das Gesetz zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen: dem Anschein nach  
barmherzig, in Wahrheit aber zerstörerisch!**

Während dieser Zeit setzten sich die weiblichen Mitglieder von Hizb-ut-Tahrir am Stand durch verschiedene Slogans dafür ein, den abscheulichen kolonialen und kulturellen Hintergrund dieses Gesetzes aufzuzeigen. Sie bemühten sich, den Leuten in Hinblick auf dieses Gesetz einen Eindruck zu verschaffen. Außerdem verteilten sie Bücher rund um das Thema, die direkt an die Richter adressiert waren. Am Stand kam es zu sehr positiven Interaktionen zwischen den Besuchern und den Frauen, die für das Projekt und Diskussionen am Stand verantwortlich waren. Viele brachten ihren Unmut über dieses Gesetz und andere Gesetze, mit der man auf die Zerrüttung von Familie und Gesellschaft abzielt, zum Ausdruck. Wir konnten die wachsame Haltung und das politische Bewusstsein der Menschen verschiedener Spektren hinsichtlich der Gefahr, die von derartigen Gesetzen ausgeht, deutlich wahrnehmen. Im Gegenzug für den Entwurf solcher Gesetze könnten dem Staat Kredite gewährt werden.

Zum Ende hin hielten die Mitglieder des Medienbüros und des Kommunikationsausschusses Abschlussreden.

Wir, von der Frauenabteilung von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Tunesien, begrüßen die günstigen Umstände, unter denen der Stand organisiert wurde, und zudem die positiven Reaktionen der Menschen auf den Stand. Am Sonntag, dem 08. Dezember 2019 werden wir ein Dialogforum zu diesem Thema organisieren. Das Forum wird um 10:00 Uhr morgens in der Al-Murūġ-Gemeinde in der Provinz Ben Arous stattfinden. Wir laden aktive weibliche Persönlichkeiten zur offenen Diskussion ein. Ferner möchten wir darauf hinweisen, dass eine offizielle Einladung zur Teilnahme an diesem Forum an das Ministerium für Frauen ergangen ist.

**Frauenabteilung des Medienbüros von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Tunesien**